



22.10.2020

## ANFRAGE

Betr.: Pflege der historischen Mauerreste der Bastion Martin, die den  
Parkplatz im Graben umschließen

Die historischen Mauerreste der Bastion Martin sind von recht großer geschichtlicher Bedeutung, prägen das Stadtbild und sind gleichzeitig wichtig für den Lebensraum verschiedener Pflanzen, Insekten und Vögel. Und somit auch für die Menschen der Oberstadt.

Wir fragen daher:

Wer ist für die Pflege und den Erhalt der Mauer zuständig und in welchen zeitlichen Abständen wird überprüft, dass sich kein Gehölz ansiedelt, das zu Schäden im Mauerwerk führt und dann erhebliche Kosten verursacht?

gez. Simone Bludau

